

PRESSEMITTEILUNG

Ab Mai: Digitales Passbild wird Pflicht

Bad Soden am Taunus, 24. April 2025. Ab Mai 2025 dürfen grundsätzlich keine ausgedruckten Passbilder für Personalausweise oder Reisepässe mehr mitgebracht werden. Verwendet werden dürfen nur noch digitale Fotos. Das neue System, für das eine Zertifizierung der Erfassungsgeräte bei Behörden oder privatwirtschaftlichen Anbietern nötig ist, erhöht die Sicherheit und soll Manipulationen verhindern.



Am so genannten „Speed-Capture-Kiosk“ werden biometrische Daten für Personalausweise oder Reisepässe erfasst. Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus
Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Seit Anfang September steht den Bürgerinnen und Bürgern im Bad Sodener Bürgerbüro deshalb bereits ein so genannter „Speed-Capture-Kiosk“ zur Verfügung. An diesem

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

Selbstbedienungsterminal können biometrische Daten wie Fotos und Fingerabdrücke für Personalausweise und Reisepässe erfasst werden.

Sechs Sprachen gibt es für die Nutzung des Terminals zur Auswahl. Nach der Eingabe der persönlichen Daten am Selbstbedienungsterminal werden ein Foto erstellt sowie Fingerabdrücke und die Unterschrift erfasst. Das alles dauert kaum fünf Minuten. Das System prüft das Bild direkt auf Biometrie-Tauglichkeit. Ist alles in Ordnung, kann man sich ein Ticket ziehen und warten, bis ein Sachbearbeiter frei ist.

Schnell und sicher

Wer nach wie vor lieber Bilder beim Fotografen machen möchte, um zum Beispiel Fotos für andere Zwecke mit nach Hause zu nehmen, kann auch weiterhin den Service eines ans System angeschlossenen Fotostudios nutzen. Denn auch für den Service am Speed-Capture-Kiosk muss eine Gebühr gezahlt werden.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.